

# Aux championnats de France écoles d'échecs

**Hérouville-Saint-Clair** — Ces écoliers de Charles-Peguy ont participé aux championnats de France des écoles en ligne qui se sont déroulés mercredi.

## Reportage

Covid-19 oblige, les championnats de France des écoles, qui devaient se dérouler en juin, pendant quatre jours, ont été décalés à mercredi après-midi. Les jeunes joueurs se sont retrouvés, au 2<sup>e</sup> étage du collège Saint-Michel, dans la salle d'informatique, pour pouvoir se connecter à la plateforme Lichess : « **On remercie M. Delaune, directeur de l'établissement, d'avoir facilité la mise en place de la compétition** », indique la présidente du club des Cavaliers d'Hérouville, Nadia Le Moal.

## Une équipe de neuf joueurs

Ils étaient en pleine forme et concentrés, comme Ewenn, joueur, sortant d'une partie de la 4<sup>e</sup> ronde du championnat : « **J'ai gagné deux parties sur quatre rondes, il m'en reste une à faire, et j'ai déjà ramené deux points à mon équipe.** » L'élève de CM2 se disait fier de participer aux championnats de France, et la formule lui convient. « **Je préfère jouer comme ça, car on ne voit pas les adversaires, c'est mieux pour se concentrer.** »

## Seule équipe de l'académie

L'équipe porte les couleurs des éco-



Zakarya, Assiya, Ewenn, Gabin, Lucas, Sofiane, Louis, Eliana, Théa, Lola et Simeo composaient l'équipe des écoliers ayant représenté les couleurs de l'académie de Caen, aux championnats de France scolaires d'échecs.

PHOTO : OUEST-FRANCE

les primaires de l'académie, « **c'est la seule à s'être sélectionnée pour les France**, souligne la présidente. **Les jeunes sont fiers de participer, et retrouvent le plaisir de jouer ensemble, pour la première fois depuis le confinement.** » La compétition se joue entre seize équipes issues de différentes académies françaises.

## 2<sup>e</sup> finale en deux ans

Ces jeunes joueurs commencent à être habitués aux exploits, « **ils ont participé à une finale de championnat de France, la saison dernière, à Lons-le-Saunier (Jura), pendant quatre jours, où ils ont fait de beaux résultats** », précise la présidente. On

notera la performance de Zakarya, seul écolier à avoir gagné toutes ses parties au premier échiquier.

Le club des Cavaliers d'Hérouville fait un vrai travail de fond pour populariser les échecs, « **dans six écoles et collèges d'Hérouville, deux écoles de Caen, et à la cité universitaire d'Hérouville** ».

Hé  
Gr

Les  
dép

Dej  
de:  
cor  
po  
rau  
C  
gra  
« Il  
d'a  
afir  
ner